

## Bursa Cagub Banten Bertambah, WH: Persaingan Semakin Demokratis

**KOTA TANGERANG (IM)** - Mantan Gubernur Banten Wahidin Halim (WH) menanggapi munculnya nama-nama tokoh yang siap mencalonkan diri di Pemilihan Gubernur Banten 2024.

Selain Airin Rachmi Diany dan Rano Karno, terbaru Raden Achmad Dimiyati Natakusumah menyatakan kesiapannya. WH menyatakan, semakin banyak yang mencalonkan diri di Pilgub Banten, maka persaingan akan semakin demokratis dan sehat.

“Bagus, semakin banyak yang ikut, semakin demokratis,” ujar WH dihubungi Rabu (6/3). Menurut WH, semakin banyak calon yang bermunculan, maka akan semakin banyak pilihan bagi masyarakat dalam menentukan pemilihannya.

“Silakan peserta sebanyak-banyaknya, masyarakat

akan disajikan oleh figur-figur terbaik. Masyarakat akan gampang memilih,” jelasnya.

WH mengatakan, dirinya sendiri mengenal dekat dan berhubungan baik dengan para calon, seperti Airin, Rano, dan Dimiyati. Menurutnya Dimiyati sendiri dikenalnya dekat saat sama-sama di gedung DPR dan pemerintahan.

“Saya kenal banget sama Bu Airin, Pak Rano, Pak Dimiyati, Bu Atut juga. Semua baik saya mah,” jelasnya.

Pada kesempatan itu WH juga menyoroiti adanya pragmatisme yang berkembang di seluruh wilayah Banten saat berlangsungnya Pemilu 2024.

“Pemilu 2024 kita disuguhkan atraksi kepentingan tanpa memperhatikan moralitas dan etika masyarakat tidak diberi kesempatan untuk memilih pilihannya secara objektif,” ucap WH. ● pp



### PERESMIAN AUTOGATE IMIGRASI DI BANDARA BALI

Wisatawan mancanegara menjalani pemeriksaan keimigrasian di autogate yang dioperasikan di Terminal Kedatangan Internasional Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Badung, Bali, Rabu (6/3). Sebanyak 30 unit autogate pemeriksaan imigrasi yang mengintegrasikan teknologi Face Recognition serta Border Control Management (BCM) itu diresmikan di Bandara Bali untuk mempermudah dan mempercepat proses pemeriksaan keimigrasian.

### ANAKNYA GAGAL DI PILEG KAB. TANGERANG

## Kades Wanakerta Pecat Enam Ketua RW dan 17 Ketua RT

Anak Kades Wanakerta yang gagal di kontestasi Pileg 2024 itu bernama Solihin alias Iin. Solihin menjadi Caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 4 Tangerang dari partai PDI Perjuangan. Namun, Solihin tidak terpilih. Hal inilah yang membuatnya murka.

**TANGERANG (IM)** - Gara-gara anaknya tidak terpilih sebagai anggota DPRD Kabupaten Tangerang di Pemilu 2024. Kepala Desa Wanakerta, Kecamatan Sindang Jaya, Kabupaten Tangerang, Tumpang Sugian memecat para ketua Rukun Warga (RW) dan ketua Rukun Tetangga (RT) di desanya. Tidak tanggung-tanggung, ada enam ketua RW dan 17 ketua RT yang dia pecat.

Ketua RW 05, Talaga Bestari, Irwansyachrudin membenarkan pemecatan tersebut, dan alasan pemecatannya pun sudah viral di voice note.

“Selain saya, di wilayah saya yang dilakukan pemecatan oleh Kepala Desa Wanakerta di antaranya, RT 08 Didik Djayusmono, RT 09 Irwan Rakhmadi, RT 10 Muhamad Dedie, dan RT 11

Rudi Prihadi,” ungkapnya, Rabu, 6 Maret 2024

Untuk wilayah lain diketahui ada beberapa yang menjadi korban pemecatan, di antaranya adalah ketua RW 01, ketua RT 02 wilayah Pasar Rebo.

Kemudian, Ketua RW 07, Perumahan Telaga Bestari Floura, Eko Lugas; Ketua RT 01, Ali Irawan; Ketua RT 02, Bastiari; Ketua RT 03, Hendry Mulyana; dan Ketua RT 04, Adi Ahdiat.

“Kemudian, Ketua RW 06, Telaga Bestari Lion, Teddy, juga mengalami hal serupa, dengan diikuti oleh ketua RT 01, 02, 03, 04,” bebarnya.

Irwan menambahkan, Kades Wanakerta juga melakukan pemecatan terhadap ketua RW 04 wilayah Kawaron, yakni Tatang dengan diikuti pemecatan kepada

ketua RT 04 dan RT 02

“Ketua RW Kampung Sumur juga mengalami hal serupa dan dua RT-nya juga dilakukan pemecatan. Ditambah dengan Ketua RW 06 pak Hamdi dan ketua RT 02 juga dilakukan pemecatan,” pungkasnya.

Camat Sindang Jaya, Galih Prakosa, merespons hal ini. Katanya, ia akan memanggil semua pihak terkait hal

tersebut.

“Kami akan undang dari masing-masing pihak dulu untuk klarifikasi,” singkatnya.

Anak Kades Wanakerta yang gagal di kontestasi Pileg 2024 itu bernama Solihin alias Iin.

Solihin menjadi Caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 4 Tangerang dari partai PDI Perjuangan. Namun, Solihin tidak terpilih.

Sehingga, sempat viral voice note bersuara Kades Wanakerta, yang berbicara dengan nada tinggi.

“Siapa RT, RW yang tidak nyoblos ke si Iin atau tidak mendukung si Iin, Kadesnya saya di Wanakerta, nanti saya berhenti semua, enggak ada urusan, kalau enggak senang berantem dengan saya,” ungkap Tumpang Sugian dalam voice note-nya. ● pp

## Dimiyati Restui Iing-Risya Maju Pilbup Pandeglang

**PANDEGLANG (IM)** - Anggota Komisi III DPR RI, Achmad Dimiyati Natakusumah merestui Ketua Fraksi Partai Demokrat DPRD Kabupaten Pandeglang, Iing Andri Supriadi berpasangan dengan anak bungsunya Risya Natakusumah di Pilbup Pandeglang.

Pernyataan itu disampaikan Achmad Dimiyati Natakusumah usai menerima dukungan Forum Silaturahmi Pondok Pesantren (FSPP) Kabupaten Pandeglang maju Pilgub Banten 2024.

Dimiyati mengatakan, kalau Pilkada Pandeglang tidak ada masalah. “No problem ya. Pilkada Pandeglang aman lah,” katanya, kemarin.

Dimiyati menjelaskan, pada Pilkada Pandeglang untuk kandidatnya sudah ada. Ya nanti di antaranya Risya.

“Untuk pasangannya Risya dengan Pak Iing (Anggota DPRD dan selaku Sekretaris DPC Partai Demokrat Kabupaten Pandeglang) bagus lah. Bahkan kita nanti akan koalisi partai,” katanya.

Sebelumnya, Pengamat Politik STKIP Syekh Manshur, Asep Saefullah Ka-

mali mengatakan, pada Pilbup Pandeglang nanti akan ada banyak kejutan.

“Diprediksi Partai Demokrat dan PKB berpotensi menjalin koalisi,” katanya.

Koalisi akan terjalin karena memang di kedua Partai tersebut terdapat banyak calon potensial. Setelah melihat hasil dari Pileg kemarin.

“Di mana di Partai Demokrat bisa diwakili Iing Andri Supriadi (Caleg Partai Demokrat) dan di PKB bisa diwakili oleh Risya Azzahra Rahimah Natakusumah (Caleg DPR RI dari Partai PKB). Jadi antara kaum nasional dengan kaum agamis ini akan bergabung,” katanya.

Di mana kekuatannya akan menjadi kekuatan besar. Antara ulama yang notabennya keluarga NU atau keluarga kaum salafiyah ini akan menjadi besar di Pandeglang ini.

“Terlebih Iing Andri Supriadi ini salah satu Caleg DPRD Kabupaten Pandeglang peraih suara terbanyak. Potensi besar ini harus dilihat oleh para elit Partai tentunya karena apabila ini bisa dimainkan ini potensi sangat luar

biasa,” katanya.

Potensi ini sangat besar dan bisa diwakili oleh kaum pemuda, kaum perempuan dan dua kaum ini akan mengena dan akan menggema.

“Dan apabila Iing dipasangkan dengan Risya maka bisa jadi suara-suara yang akan mendominasi di pemilihan Kabupaten Pandeglang,” katanya.

Koalisi Partai Demokrat dan PKB ini bisa saja terjadi karena dari informasi diterima kalau Rizki Natakusumah akan fokus di DPR RI.

“Adapun Dimiyati Natakusumah (Caleg DPR RI dari Partai PKS dan juga mantan Bupati Pandeglang), saya berpikiran kemungkinan beliau akan maju di Pilgub Banten,” katanya.

Kalaupun pada waktunya Dimiyati tidak maju kemungkinan besar akan memajukan istrinya yakni Irna Narulita di Pilgub Banten.

“Tapi hari ini yang saya lihat untuk Kabupaten Pandeglang Iing dengan Risya berpotensi besar untuk berkoalisi. Apalagi, Iing sudah terbiasa di Pemilu maupun Pilkada,” katanya. ● pra

## Warga Kota Tangerang Terbantukan Program Diskon Bayar Pajak

**TANGERANG (IM)** - Sejumlah warga Kota Tangerang, Banten, merasa terbantu dengan kehadiran loket pembayaran pajak di kelurahan sekaligus diskon yang diberikan karena mengurangi uang yang harus dikeluarkan.

“Perkiraan bayar dengan denda itu sekitar tiga jutaan tetapi setelah dipotong diskon menjadi 1,9 jutaan. Alhamdulillah sangat terbantu jadi tabungan menjelang Ramadan,” kata Sutopo warga Kecamatan Periuk di Tangerang, Rabu (6/3).

Hal senada juga dikatakan Juhanda warga Sukasari Tangerang yang awalnya membayar pajak Rp2 juta tetapi setelah diskon hanya Rp900.000. “Ini sangat terbantu sekali buat kami yang banyak keterbatasan,” ujarnya.

Kepala Bapenda Kota Tangerang, Kiki Wibhawa mengajak masyarakat untuk memanfaatkan program spesial diskon pembayaran PBB-P2 dan Bea Perolehan Hak atas Tanah dan Bangunan (BPHTB) hingga tanggal 31 Maret 2024.

Ia mengatakan untuk diskon jenis PBB-P2 adalah 40 persen dengan ketentuan SPPT 1994-2014. Lalu, bebas sanksi administrasi PBB-P2 dari 1994-2023. Untuk SPPT tahun 2024

bagi buku I, diskon 20 persen dengan nominal SPPT Rp0 hingga Rp100.000. Lalu SPPT 2024 buku II diskon 10 persen untuk nominal Rp100.001 hingga Rp500.000.

Lalu, SPPT 2024 buku III diskon enam persen untuk nominal Rp500.001 hingga Rp2.000.000. Kemudian, untuk buku IV diskon empat persen dengan nilai Rp2.000.001 hingga Rp5 juta. Untuk SPPT buku lima juga dapat diskon tiga persen untuk nominal lebih dari lima juta.

“Sementara untuk BPHTB sertifikat program pemerintah seperti prona/PTSL/PTKL mendapatkan diskon mencapai 25 persen,” kata Kiki.

Realisasi PBB-P2 pada tahun 2023 yakni sebesar Rp541.695.007.750 dari target Rp520.000.000.000 atau tercapai 104,17 persen. Sedangkan untuk realisasi BPHTB tahun 2023 mencapai Rp591.927.983.245 dari target Rp655.000.000.000 atau tercapai 90,37 persen.

Sedangkan target PBB-P2 dan BPHTB tahun 2024 sebesar Rp1.310.000.000.000 tercapai. “Nilai ini mengalami kenaikan dari target tahun sebelumnya sebesar Rp1.175.000.000.000,” kata Kiki. ● pp



### BAZAR GERAKAN PANGAN MURAH

Warga membeli beras murah dari petugas Bulog di area bazar Gerakan Pangan Murah di Kota Serang, Banten, Rabu (6/3/2024). Pemda setempat bekerja sama dengan Perum Bulog menggelar bazar dengan menjual sejumlah kebutuhan pokok, seperti beras, minyak goreng dan gula pasir untuk menstabilkan harga-harga bahan pokok dan menekan laju inflasi menjelang bulan puasa.

## Pemkot Tangsel Larang THM Beroperasi Selama Ramadhan

**TANGERANG (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang Selatan, Banten, melarang sektor tempat hiburan malam (THM) yang ada di daerahnya itu beroperasi selama perayaan Bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriah/Tahun 2024. Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Benyamin Davnie di Tangerang, Rabu (6/3), menegaskan bahwa tempat hiburan malam harus menyetop kegiatannya selama Ramadhan.

Selain itu, para pelaku usaha hiburan malam wajib membatasi jam operasinya sebagai menghormati masyarakat Muslim yang menjalankan ibadah puasa.

“Ada yang ditutup, ada yang dibatasi jam operasinya. Yang ditutup seperti spa, panti pijat, karaoke, semua kegiatan hiburan malam kita tutup. Tapi ada yang tidak dilakukan penutupan yaitu dilakukan pembatasan jam operasional, misal live musik tapi yang bernuansa agama,” ujarnya.

Benyamin mengungkapkan, pelarangan dan pembatasan jam operasional THM

tersebut telah tertuang dalam surat edaran yang dikeluarkan oleh pemerintah kota.

Dalam surat edaran tersebut, menegaskan pemilik rumah makan, kafe, restoran dan sejenisnya pun ada pembatasan jam operasionalnya selama Ramadhan.

“Kemudian rumah makan itu kita lakukan pembatasan dan pengaturan biliknya. Kita sudah berbantuan himbauan itu ke masyarakat, agar ibadah puasanya berjalan dengan khusyu,” katanya.

Ia berharap kepada masyarakat untuk tidak melakukan sahur on the road selama Ramadhan berlangsung. Hal tersebut untuk mencegah adanya tawuran terjadi di wilayah Tangsel. “Saya berharap masyarakat tidak konvoi, dan tidak melakukan sahur on the road karena berpotensi menimbulkan gesekan. Selanjutnya, masyarakat juga tidak menyebarkan petasan, kembang api yang tidak terkendali, lebih baik kita fokus ke puasanya,” kata dia. ● pp



### UPACARA MELASTI DI SIDOARJO

Umat Hindu mengikuti upacara Melasti di Pura Jala Siddhi Amertha, Juanda, Sidoarjo, Jatim, Rabu (6/3). Upacara untuk menyucikan alam semesta dan jiwa raga dari segala bentuk perbuatan buruk di masa lalu tersebut merupakan rangkaian dari Hari Raya Nyepi Tahun Baru Saka 1946.

### TELAN DANA RP1,8 MILIAR

## Aktis Sayangkan Pengadaan Baju Dinas DPRD Kab. Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Pengadaan baju dinas dan atribut untuk pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Tangerang tahun anggaran 2024 senilai Rp1,8 Miliar sangat disesalkan oleh masyarakat. Aktis Kabupaten Tangerang, Retno Juarno menyayangkan jika anggaran untuk pengadaan baju dinas dan atribut pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Tangerang tersebut mencapai angka fantastis hingga miliaran.

Pasalnya, dengan kondisi ekonomi masyarakat seperti ini, baiknya anggarannya bisa ditekan seminimal mungkin dan menggunakan bahan yang sewajarnya, tapi enak digunakan. “Saat ini masyarakat tengah dihadapi dengan tingginya harga kebutuhan pokok. Maka harusnya anggaran pengadaan baju dinas DPRD Kabupaten Tangerang itu diminimalisir harganya, dan sisanya bisa diperuntukan untuk kegiatan sosial kemasyarakatan,” ungkapnya, Rabu (6/3).

Selain itu, pihak Sek-

retariat DPRD Kabupaten Tangerang diharapkan transparan terhadap lelang atau penunjukan langsung dalam kegiatan pengadaan baju dinas. “Ini saya melihat kalau yang mendapat pekerjaan tersebut orangnya itu itu aja, dan tailornya selalu itu,” ucapnya.

Untuk itu, pihak Sekretariat DPRD Kabupaten Tangerang diharapkan bisa memberikan pekerjaan pengadaan baju dinas pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Tangerang kepada penjahit lokal asal Kabupaten Tangerang. “Karena dengan begitu, Sekretariat DPRD sama saja mendorong penjahit lokal Kabupaten Tangerang untuk eksis di dunia fashion,” harapnya. Diketahui, dari SIRUP LKPP, paket tersebut diberi nama ‘Belanja Pakaian Dinas dan Atribut Pimpinan dan Anggota DPRD’. Anggaran pengadaannya berasal dari APBD 2024 senilai Rp1,8 Miliar, di mana spesifikasi bahannya terbuat dari wool Italy. ● pp